

Monsieur le Ministre Delles,

Nous nous adressons à vous aujourd'hui pour exprimer notre inquiétude concernant les augmentations imminentes des prix de l'énergie en 2025, telles que rapportées par les médias dans un reportage du 15 mai.

Selon les informations d'Enovos et de sa maison mère Encevo, les prix de l'électricité devraient augmenter de 60% et les prix du gaz de 17%. Cela est dû à la levée supposée du « bouclier tarifaire » au 1er janvier 2025. Ces augmentations de prix entraîneraient des conséquences considérables sur nos entreprises du secteur Horeca, augmentant massivement les coûts d'exploitation.

Dans ce contexte, nous aimerions poser les questions suivantes :

Quelles mesures le gouvernement envisage-t-il pour empêcher ou atténuer l'augmentation drastique des prix de l'électricité et du gaz ?

Existe-t-il des plans pour prolonger les aides actuelles pour les installations photovoltaïque, qui prennent fin en juillet, ou pour initier de nouveaux programmes de soutien afin de favoriser la transition vers les énergies renouvelables et ainsi réduire la dépendance aux combustibles fossiles ?

Quel soutien les entreprises du secteur Horeca peuvent-elles attendre pour faire face aux augmentations imminentes des coûts énergétiques ?

Nous espérons une réponse rapide et que le gouvernement prendra des mesures pour minimiser les charges économiques pour les ménages et les entreprises.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de nos salutations distinguées.



Alain RIX
Président de l'HORESCA



Steve MARTELLINI
Secrétaire général de l'HORESCA